



Mon Ordre et moi

La newsletter de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes

N ° 55 - Vendredi 30 Octobre 2015

Collège de la masso-kinésithérapie

Un colloque scientifique le 27 novembre

Créé en novembre 2012 par les principales composantes de la profession, le Collège de la masso-kinésithérapie a un objectif triple :

- analyser et améliorer les pratiques pour développer la qualité, la sécurité des soins et la prévention ;
- élaborer des guides de bonnes pratiques et des recommandations destinés à la profession et en favoriser la diffusion ;
- apporter sa caution scientifique à des actions, travaux et publications.

Il est l'interlocuteur privilégié des pouvoirs publics, sur le plan scientifique, en matière de santé publique.

Le collège de la masso-kinésithérapie organise le **27 novembre prochain**, à la **Mairie du 15e arrondissement de Paris** son premier colloque. Celui-ci, placé sous le haut patronage de Monsieur Jean-François Lamour, ancien ministre, député et kinésithérapeute et de la Haute autorité de santé se déroulera en trois phases et autour de trois thèmes : **la périnatalité, les pneumopathies et l'arthrose**.

Renseignements et inscriptions : secretariat@college-mk.org

Partager la newsletter sur



Contact : monordre@ordremk.fr

Rédaction : Franck GOUGEON

Webmaster : Claude ANSQUER

Pour se désabonner de cette lettre cliquez- [ici](#)

Copyright © [CNOMK] - [Mentions légales]

